

●12月19日（月） 雪

今朝の学校周辺は雪が積もっていました。*12/23（金）も雪が降り、運動場が真っ白なじゅうたんのようになりました。雪遊びする子どももいました。



12/17（土）に厚南会館で藁すきの作業を実施しました。ご参加とご協力ありがとうございました。

●12月20日（火） しめ縄づくり（中止）

12/25（日）にしめ縄づくりを予定していましたが、新型コロナウイルスの感染状況から中止としました。希望されるご家庭には、材料等をお配りすることとしました。



●12月21日（水） がん教育（6年生）

現在、死亡原因の1位であるがん。子どものころから予防や治療について学ぶことが重要とされています。6年生が市健康増進課保健師の方のお話を聞きました。



6年2組

- ・生活習慣病ってなんでなるの？
- ・がんのことを正しく知ろう など

●12月22日（木） お楽しみ会

この時期廊下を歩くと、お楽しみ会で盛り上がる声がかきこえてきます。3年3組では、クイズ、じゃんけん、手品など、各班の出し物で楽しみました。



●12月23日（金） 終業式（2学期）

2学期も終わりです。依然新型コロナウイルスの感染状況が心配ではありますが、2学期は数々の学校行事を何とか無事に終えることができました。各ご家庭において、感染対策や健康管理に努めていただいたおかげです。ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いたします。



- 児童代表の発表（Zoom）
- ・2学期に頑張ったこと
 - ・新年に取り組みたいこと